

## Satgas Pangan Polri Awasi Distribusi Produsen Gula di Jawa Timur

**JAKARTA (IM)** - Tim Satgas Pangan Polri mengecek stok dan pendistribusian komoditas gula di PT Kebun Tebu Mas, Jawa Timur. Hal ini dilakukan untuk mencegah terjadinya penyalahgunaan dari pihak produsen.

Kanit III Subdit I Direktorat Tindakan Pidana Ekonomi Khusus (Ditpidankes) Bareskrim Polri AKBP Adithia Bagus menjelaskan, PT Kebun Tebu Mas (KTM) bergerak dalam memproduksi gula kristal mentah menjadi gula kristal putih (GKP) dan gula kristal rafinasi (GKR).

"Stok yang dimiliki PT Kebun Tebu Mas yaitu stok GKP sebanyak 6.040 ton (28 April 2024), dan stok GKR sebanyak 25.082,4 ton (28 April 2024)," kata Adithia dalam keterangannya, dikutip Rateru (1/5).

Importasi produksi dan distribusi gula di perusahaan tersebut sebanyak 55 ribu ton gula mentah atau raw sugar.

Adapun rinciannya kapal satu itu sebanyak 29.858.230 ton (26 Februari 2024-MV Yasa Enirhan), dan kapal dua sebanyak 24.972.730 ton (25 Maret 2024-MV Red Orchid), sehingga totalnya mencapai 54.830,96 ton.

"Produksi raw sugar

ke GKP sebesar 29.003 ton atau 52,92 persen dari total realisasi raw sugar, penggilingan tebu tahun 2023 sebanyak 953.214 ton diambil dari tebu milik petani dengan menghasilkan GKP sebanyak 71.849 ton," rincinya.

"Target penggilingan tebu tahun 2024, sebanyak 1 juta ton dengan harapan menghasilkan GKP sebanyak 80 ribu ton satu musim giling," tambah Adithia.

PT KTM mendapatkan bahan baku produksi GKR dari raw sugar yang diimpor dari Thailand, Brasil, dan Australia.

Sedangkan dalam memproduksi GKP menggunakan bahan baku yang diimpor dan tebu lokal.

"Bahwa kapasitas produksi PT Kebun Tebu Mas sebesar GKP 12 ribu ton per hari, dan GKR 3.000 ton per hari. Adapun terkait dengan produksi GKR merupakan fasilitas kemudahan import tujuan ekspor (KITE), seluruh hasil produksi GKR dikhususkan untuk tujuan ekspor," jelasnya.

Adithia mengatakan harga pendistribusian dari PT KTM ke distributor untuk gula kristal putih 50 kilogram (kg) sebesar Rp 16.300/kg. Sementara pembelian per kg sebesar Rp 16.700. • Ius

## Kakak dan Adik Residivis Curanmor Kembali Ditangkap di Pandeglang

**PADEGLANG (IM)** - Tim dari Satreskrim Polres Pandeglang, menangkap tiga pelaku pencurian motor.

Ketiganya adalah (AA) 33, KS (31) dan MA (34). Polisi menyebut, AA dan KS merupakan kakak dan adik merupakan residivis.

"AA dan KS ini, mereka kakak adik kandung," kata Kanit Tipidum Satreskrim Polres Pandeglang, IPDA Ibnu Sina Bustaman, di Mapolres Pandeglang, Rabu (1/5).

Ibnu mengatakan, tersangka AA,KS dan MA, melupakan komplotan pencurian motor. AA dan KS yang merupakan kakak dan adik merupakan residivis. Bahkan sang adik, KS sudah dua kali

ditangkap.

"Pelaku AA memang residivis, ini sudah yang keempat kalinya ditangkap," ungkapnya.

Ibnu menjelaskan dalam aksinya, mereka menyasar motor yang terparkir di depan rumah. Setelah situasi sepi, menurutnya, mereka mengambil motor dengan menggunakan kunci T.

"Membobol kunci kontak dengan menggunakan kunci T," ungkapnya.

Saat ini polisi telah menetapkan tersangka kepada para pelaku. Pelaku dijerat dengan pasal 363 KUHP.

"Pasal yang disangkakan tindak pidana pencurian dengan pemberatan," pungkaskan Ibnu. • Ius

## Polda Metro Tangkap Pembunuh Wanita dalam Koper di Cikarang

**JAKARTA (IM)** - Polisi menangkap tersangka pelaku pembunuhan seorang perempuan berinisial RM (50), yang mayatnya ditemukan di dalam koper, di kawasan Cikarang Barat, Kabupaten Bekasi.

Tersangka AARN ditangkap oleh Tim Gabungan Subdit Jatnras Ditreskrimum Polda Metro Jaya dan Satreskrim Polres Metro Bekasi dan Polsek Cikarang Barat dan Satreskrim Poltabes Bandung. Pelaku ditangkap di wilayah Palembang, Sumatera Selatan.

"Telah mengamankan seorang laki-laki yang diduga pelaku pembunuhan terhadap seorang wanita yang mayatnya ditemukan di dalam koper beberapa waktu yang lalu di Cikarang Barat, Kabupaten Bekasi," kata Kabid Humas Polda Metro Jaya, Kombes Pol Ade Ary Syam Indradi dalam keterangan singkat, Rabu (1/5).

Ade menjelaskan, penangkapan dilakukan oleh tim gabungan yang terdiri dari Tim Gabungan Subdit Jatnras Ditreskrimum Polda Metro Jaya dan Satreskrim Polres Metro Bekasi,

Polsek Cikarang Barat dan Satreskrim Poltabes Bandung.

"Pelaku diamankan di Palembang, saat ini sedang dalam perjalanan ke Jakarta, selanjutnya dilakukan pendalaman," ujarnya.

Diberitakan sebelumnya, mayat wanita dalam koper yang ditemukan di Jalan Raya Inspeksi Kalimalang, Kampung Tangsi, Desa Sukadana, Kecamatan Cikarang Barat, Kabupaten Bekasi. Ternyata korban berinisial RM (50), warga Rancasari, Kota Bandung.

### Rekam CCTV

Pelaku dan korban berinisial RM (50) sempat terekam CCTV di hotel kawasan Bandung, Jawa Barat.

Dalam rekaman CCTV diterima wartawan, Rabu (1/5), tersangka dan korban tampak masuk ke kamar hotel pukul 09.51 WIB, Rabu (24/4). Kemudian, pada pukul 18.39 WIB, tersangka ke luar kamar sambil membawa koper berwarna hitam.

"Terduga pelaku terekam di CCTV sebuah hotel di Bandung, membawa koper hitam," ujar Ade. • Ius

FOTO: ANT



## PENGAMANAN PERINGATAN HARI BURUH INTERNASIONAL DI JAKARTA

Sejumlah personel Kepolisian bersiaga saat pengamanan aksi peringatan Hari Buruh Internasional di Jalan Medan Merdeka Selatan, Jakarta, Rabu (1/5). Polda Metro Jaya menyiapkan 3.454 personel untuk mengamankan peringatan Hari Buruh Internasional atau *May Day* yang diperingati setiap 1 Mei.

## Kapolri Bentuk Tim Khusus Ketenagakerjaan untuk Mengawal Terkait Sengketa Perburuhan

Kapolri berharap sengketa perburuhan dapat ditangani di unit khusus yang dibentuk Polri, sehingga hak buruh tetap bisa diperjuangkan.

**JAKARTA (IM)** - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo membentuk unit khusus bidang Ketenagakerjaan. Unit khusus ini akan mengawal masalah terkait sengketa perburuhan.

"Kami saat ini telah membentuk tim atau unit Khusus yang khusus dan saat ini sudah berjalan dan akan terus kita kembangkan untuk mengawal terkait dengan

masalah-masalah yang terjadi di keluarga besar atau terkait dengan perburuhan terkait dengan ketenagakerjaan. Sengketa-sengketa yang ada sehingga kemudian semuanya bisa berjalan dengan tertib dan hak buruh bisa diperjuangkan," kata Jenderal Listyo Sigit Prabowo di GBK, Jakarta Pusat, Rabu (1/5).

Kapolri Listyo Sigit berharap sengketa terkait ma-

salah buruh dapat ditangani di unit khusus tersebut, sehingga hak buruh tetap bisa diperjuangkan. Dia mengatakan Polri akan terus berjuang untuk mengawal hak buruh.

"Oleh karena itu, terima kasih atas kolaborasi seluruh *stakeholder*, seluruh teman-teman buruh dalam menjaga stabilitas kamtibmas yang ada," kata Sigit.

"Terkait dengan hari buruh internasional yang dilaksanakan hari ini, Polri akan terus berjuang untuk mengawal hak-hak rekan buruh," imbuhnya.

**Pantau Peringatan May Day**  
Jenderal Listyo Sigit

Prabowo terjun langsung untuk memantau peringatan hari buruh internasional atau *May Day*, di Stadion Madya Senayan Jakarta, Rabu (1/5).

Kapolri tiba di lokasi sekira pukul 12.35 WIB dengan sejumlah iring-iringan. Listyo Sigit tampak disambut beberapa pejabat Polri, di antaranya Kepala Badan Reserse Kriminal (Kabareskrim) Komjen Wahyu Widada, dan Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto.

Setibanya di lokasi, Kapolri langsung menuju ke pos pengamanan aksi di sebrang stadion Madya Senayan Jakarta.

Berdasarkan rangkai acara

yang dilihat MNC Portal Indonesia, elemen buruh akan melakukan aksi unjuk rasa yang dimulai dari kawasan Patung Kuda Monas, Jakarta Pusat, dan bergeser ke Stadion Madya Senayan untuk menutup serangkaian aksi.

Adapun acara di stadion Madya dimulai sekira pukul 13.00 WIB dan dimeriahkan panggung acara, yang akan digunakan Presiden Partai Buruh yang juga Presiden Konfederasi Serikat Pekerja Indonesia (KSPI) Said Iqbal untuk menyampaikan pidato kebangsaan. Tidak hanya itu, panggung acara tersebut juga akan diisi oleh beberapa rangkaian hiburan. • Ius

## Polres Soetta Bagikan Sembako ke Buruh Saat Peringatan May Day

**JAKARTA (IM)** - Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) membagikan ratusan paket sembako kepada pekerja di area Kargo Bandara Soekarno-Hatta. Pembagian sembako ini dilakukan dalam rangka peringatan Hari Buruh atau *May Day* 2024.

Kapolresta Kombes Roberto Pasribu mengatakan, pembagian paket sembako digelar untuk mengapresiasi para pekerja di kawasan Bandara Soekarno-Hatta yang ikut dalam menjaga kamtibmas.

"Arahan Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto, agar kegiatan kemasyarakatan dalam pelayanan kepolisian dan komunikasi interaksi ke masyarakat agar terus dilaksanakan, dan kami memilih hari ini selain ikut mengapresiasi kinerja para karyawan yang sudah menjaga kamtibmas di wilayah Bandara, serta sebagai salah satu wujud kepedulian sosial Polresta terhadap saudara-saudara kita dari kalangan pekerja

atau karyawan," ujar Roberto, didampingi wakilnya AKBP Ronald Sipayung, dalam keterangannya kepada wartawan, Rabu (1/5).

Jajaran Polresta Bandara Soekarno-Hatta bukan hanya membagikan sembako, tapi juga mengadakan pemeriksaan kesehatan, pemberian vitamin, dan obat-obatan gratis kepada para buruh.

Dalam kegiatan ini ikut terlibat tenaga medis dari Klinik Pratama Polresta Bandara Soekarno-Hatta, bekerjasama dengan Kantor Balai Besar Karantina Kesehatan Bandara Soetta dan PT Angkasa Pura Kargo.

Di momen Hari Buruh ini,

Roberto berpesan kepada para karyawan untuk senantiasa menjaga kesehatan di lingkungan kerja masing-masing dan bagi yang memerlukan layanan kesehatan darurat dapat menghubungi petugas di Klinik Pratama Kesehatan Polresta Bandara Soetta tanpa pungutan biaya apapun.

"Kami mengucapkan terima kasih dan mengapresiasi saudara-saudara kita dari kalangan pekerja yang selama ini telah bersama-sama menjaga kamtibmas kondusif di wilayah hukum Polresta Bandara Soetta," kata Roberto.

Dalam kesempatan itu, Roberto mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjadikan Bandara Soekarno-Hatta sebagai rumah bersama yang aman dan nyaman serta damai.

Sementara itu, salah satu Ketua Serikat Pekerja bernama Suhendra merespons positif kegiatan bakti kesehatan dan bakti sosial yang digelar Polresta Bandara Soetta pada peringatan *May Day* 2024.

"Tiada kata terindah selain ungkapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada bapak Polisi, lalu Bapak Kapolda dan jajaran Polresta Bandara Soetta atas kepedulian dan perhatiannya terhadap kami," kata Suhendra. • Ius



## PENGAMANAN PERINGATAN HARI BURUH DI SURABAYA

Sejumlah polisi menuju lokasi pengamanan usai mengikuti apel pasukan pengamanan Hari Buruh di Jalan Pahlawan, Surabaya, Jawa Timur, Rabu (1/5). Pihak kepolisian mengerahkan 3.381 petugas gabungan dari Polri, TNI dan jajaran terkait untuk mengamankan jalannya peringatan Hari Buruh di Surabaya.

FOTO: ANT



**KECELAKAAN MOBIL DENGAN KERETA API DI KLATEN**  
Warga melihat mobil yang tertabrak kereta api di Wonosari, Klaten, Jawa Tengah, Rabu (1/5). Kecelakaan yang melibatkan mobil dengan nomor polisi AD 8704 DO dan kereta api Argo Wilis di perlintasan tanpa palang pintu tersebut mengakibatkan satu orang luka dan satu orang meninggal dunia.

## 3.412 Aparat Gabungan Amankan Aksi May Day, Dilarang Bawa Senpi

**JAKARTA (IM)** - Kapolres Metro Jakarta Pusat Kombes Pol Susatyo Purnomo Condro, mengatakan, sebanyak 3.412 personel gabungan diterjunkan untuk mengamankan peringatan Hari Buruh Internasional (*May Day*) di Monas dan Gelora Bung Karno (GBK) Semua anggota yang bertugas dilarang membawa senjata api (*senpi*).

"Hari ini kami siap mengamankan buruh dan elemen masyarakat yang akan menyampaikan pendapat dan kami menerjunkan 3.412 personel gabungan TNI, Polri yang dibantu Pol PP, Damkar serta Dishub," kata Kombes Pol Susatyo Purnomo Condro, Rabu (1/5).

Nantinya 3.412 personel gabungan tersebut di bagi di beberapa titik pengamanan di sekitaran Monas dan GBK. Susatyo mengatakan, semua anggota yang bertugas melakukan pengamanan dilarang membawa senjata api.

Susatyo menegaskan kepada seluruh personel

yang terlibat pengamanan aksi *May Day* untuk selalu bertindak persuasif, tidak terprovokasi, mengedepankan negosiasi, pelayanan serta humanis.

"Tidak ada anggota yang membawa senjata api maupun sangkur. Semua perintah dan kendali dari saya, tidak ada gerakan tambahan lainnya yang bersifat pribadi. Layani saudara kita yang akan menyampaikan pendapatnya dengan baik dan humanis," kata Susatyo.

Susatyo juga memperhatikan agar masyarakat yang akan menyampaikan pendapat di muka umum harus mengikuti aturan sebagaimana diatur dalam undang-undang penyampaian pendapat hak setiap warga negara. Masyarakat harus memperhatikan hak-hak masyarakat lainnya.

"Sehingga aturan dalam undang-undang penyampaian pendapat di muka umum harap di patuhi supaya semua kegiatan berjalan dengan aman, tertib dan kondusif," katanya. • Ius